From: "Martin Mißlbeck"
To: Sussmann, Ralf
Subject: Ungenannte

Date: Dienstag, 29. Mai 2012 11:44:46

Hallo Ralf,

wir sind am Samstag deine "Im Reich des Ungenannten" gegangen. Nach einer Nacht auf P4 im Bus mit Radl ab 5h bis dahin, wo du immer mit dem Auto fährst ;-). Dann Aufstieg zum Einstieg (eigentlich 4m oberhalb wegen Schneewechte) bis 6h45. Schnee hat nicht gestört beim gesamten Anstieg, Skier hätte man tragen müssen bis über die Bachquerung. Runterrutschen auf Schuhen war auch gut.

In den ersten beiden SL waren die Finger noch unangenehm kalt. Die Schlüssellänge habe ich auch nicht gepunktet, aber den Rest schon. Wir haben 7h30 gebraucht, aber beim Abseilen (inklusive Rückklettern in der 12. Länge) über 2h! Wandbuch gibt es keines, oder? Abends beim Abstieg war dann fast die ganze Wand in der Sonne - sehr schön.

Manchmal war es brüchig, jetzt nach dem Winter vor allem... Orientierung war kein Problem. Ausser in der 17.(?) SL: Ich bin den Kamin zu weit gegangen und habe wieder zurückklettern müssen (ein ZH und Stand sind nach rechts). Für 19 SL ist sie sehr lang, aber das weiss man vorher, wenn man die durchschnittliche SL anschaut.

Ich finde, ein sehr schönes Gesamtwerk mit einsamen, weglosen Zustieg und beeindruckendem Blick auf die Wand, vor allem wenn diese Abends in der Sonne steht!

Servus, Martin From: Christoph Ullmann
To: Sussmann, Ralf
Subject: Ungenannte

Date: Mittwoch, 30. Mai 2012 07:45:39

Halli Ralf,

der Ungenannte ist echt spitze! Martin und ich haben Ihn am letzten Samstag geklettert. Sehr gute Bedingungen, nix nass und angenehme Klettertemperatur. 2te Seillänge fiel uns schwer. Schade, es gibt kein Gipfelbuch...Linie und Einrichtung echt Super! Danke

Grüsse unbekannterweise,

Christoph